Nota del director

Luego de treinta números, llega un nuevo cambio en la estructura de Discusiones. La revista pasará a tener únicamente dos secciones. La tradicional sección Principal, que mantendrá su estructura, y la sección "Otras discusiones", donde si bien incluiremos trabajos del tipo que aparecían en las secciones anteriores ("Cortes", "Libros" y "Balance"), también publicaremos todo tipo de trabajo científico sobre los temas de la revista. Esto último implica una novedad adicional: a partir de ahora Discusiones lanzará convocatorias periódicas para la publicación de artículos, que serán, como siempre, sometidos al proceso de evaluación por pares. Laura Manrique y Pablo Rapetti han amablemente aceptado continuar en el equipo editorial como editores de esta sección. En razón de este cambio, Lorena Ramírez, Janaina Matida, Flavia Carbonell y Carolina Vergel finalizan su colaboración como editoras de sección. Quiero agradecer a todo este grupo, que estuvo a cargo de las secciones Cortes, Libros y Balance, por el trabajo y el acompañamiento de estos años. La revista es de factura artesanal y su subsistencia depende de personas, como ellas, que ponen el hombro.

Las novedades no terminan allí, pues en este número se produce también un cambio en la Secretaría de redacción y en el Consejo Editorial. Por un lado, Daniela Domeniconi deja la Secretaría de redacción, donde se suma Catalina Tassin Wallace para acompañar a Sofía Pezzano. Daniela ha sido fundamental para la vida de la revista, participando durante los años en que Hernán Bouvier estuvo a cargo de la dirección y aceptando acompañarme también en la transición y los años que siguieron. Trabajar con Daniela es tener la seguridad de que las cosas irán bien. Esta nota nunca logrará ser agradecimiento suficiente. Por otro lado, Agostina Copetti se incorpora al Consejo editorial, sumando su esfuerzo para asegurar la calidad de nuestra revista.